

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa yang penulis lakukan pada usaha pembuatan kapal di Kecamatan Kubu Babussalam Kabupaten Rokan Hilir maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Prospek usaha pembuatan kusen di Kecamatan Kampar Timur Kabupaten Kampar sangatlah bagus untuk dikembangkan, karena wilayah Kabupaten Kampar. Ini dekat dengan pohon-pohon mayoritas masyarakat Kecamatan Kampar Timurbekerja sebagai kerja bangunan dan nelayan, seorang pekerja bangunan akan menggunakan kusenya untuk membuat rumah dan tokoh menggunakan jenis jenis kayu kayu yang berkualitas dan model yang di inginkan.
2. Dari analisis penulis kontribusi usaha pembuatan kusen di Kecamatan Kampar Timur Kabupaten Kampar terhadap kesejahteraan masyarakat ternyata mampu membantu perekonomian dan mensejahterakan masyarakat setempat. Hal ini dapat dilihat dari hasil responden angket yang telah menjawab dengan positif terhadap peningkatan perekonomian para pengusaha dan pekerja. Serta dengan masih berdirinya sejumlah usaha pembuatan kusen diKecamatan Kampar Timur Kabupaten Kampar serta masih banyaknya para pekerja yang bekerja pada usaha ini.

3. Menurut tinjauan ekonomi Islam mengenai prospek usaha pembuatan kusen di Kecamatan Kampar Timur Kabupaten Kampar terhadap kesejahteraan masyarakat telah sesuai dengan prinsip ekonomi Islam. Karena tidak ada hal-hal yang melanggar syari'at agama Islam dalam mengembangkan dan pemasarannya serta sejalan dengan prinsip syariat agama Islam untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

B. Saran

Dari pemaparan-pemaparan di atas ada beberapa saran yang menurut penulis perlu dipertimbangkan oleh berbagai pihak, yaitu :

1. Kepada masyarakat yang ingin berwirausaha, prospek usaha pembuatan kusen di Kecamatan Kampar timur Kabupaten Kampar ini merupakan pilihan yang tepat karena kebutuhan masyarakat akan transportasi itu tidak bisa dipisahkan, kusen merupakan sarana utama untuk membuat rumah tokoh dan lain lain. maka permintaan akan pembuatan kusen tidak akan pernah berhenti, sehingga kusen ini akan senantiasa dibutuhkan sebagai untuk membuat rumah.
2. bagi masyarakat yang ingin membuat usaha pembuatan kusen tidak usah berkecil hati karena munculnya kusen-kusen yang terbuat dari alumunium dan kecepatan jarak tempuhnya begitu cepat, berdasarkan hasil wawancara dan sosialisasi penulis terhadap pengusaha, pekerja dan masyarakat. Masyarakat lebih cenderung memilih kusen yang terbuat dari kayu karena masih kuat dan terjangkau akan harganya. Serta tahan terhadap muatan-muatan berat.

